



Unihockey ist schnell, dynamisch, macht Spass und ist damit eine ideale Sportart für ALLE

Zu Beginn der 90er Jahre eroberte Unihockey die Sporthallen im ganzen Land. Was als Schulsportart seinen Anfang nahm, ist heute mit über 33'000 Lizenzierten die zweitgrösste Mannschaftsportart in der Schweiz. Unihockey ist damit weit mehr als «nur» Schulsport und lässt sich schon von klein auf erlernen und spielen.

Für die Entwicklung der Kinder ist ein Teamsport in jedem Fall förderlich, dazu kommt Spass am Spiel, Bewegung und das «Feeling» zu einer Gruppe dazu zu gehören. Emotionen im Spiel bei Siegen und Niederlagen werden schon im Training bei den Kleinsten «geübt». Unihockey Limmattal bietet auf der einen Seite allen Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit und den Zugang bei einem Verein dazu zu gehören, über Jahre hinweg entwickeln sich die Kinder zu mehr oder weniger ambitionierten Unihockeyanern, auch hier besteht die Möglichkeit in verschiedenen Leistungsstärken weiterhin Teil von Unihockey Limmattal zu sein. Bei uns wird TEAMSPIRIT grossgeschrieben und wir freuen uns immer über neue Anfragen für Probetrainings. Kontaktiert uns und macht einen Termin ab, nur so findet Ihr heraus, ob dieser Sport etwas für Euch ist oder nicht.

Schaut auf unserer Webseite unter www.uhlt.ch vorbei und meldet Euch direkt für ein Probetraining an oder wendet Euch bei weiteren Fragen per Email an unsere Geschäftsstelle: geschaeftsstelle@uhlt.ch

Unihockey Limmattal
8902 Urdorf
www.uhlt.ch
info@uhlt.ch